

Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Charlottenstraße 57, 10117 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

Größten Einzelauftrag in der Geschichte der Silicon Sensor Gruppe erhalten

25.10.2007

Die Silicon Sensor International AG hat bei der Akquisition von Großaufträgen im Geschäftssegment Automotiv einen weiteren Erfolg erzielen können.

Die zum Konzernverbund der Silicon Sensor International AG gehörende Silicon Micro Sensors GmbH, Dresden, erhielt am heutigen Tage von einem namhaften Automobilhersteller den Nomination Letter für die Lieferung hochwertiger Sensoren.

Das bisher vereinbarte Liefervolumen beläuft sich auf annähernd 30 Millionen Euro bis zum Jahr 2013. Die Lieferungen werden im 2. Halbjahr 2008 beginnen.

Weitere Angaben erhalten Sie im Internet unter: <http://www.silicon-sensor.com>
oder unter Tel: 030 / 20 94 57 10

Silicon Sensor International AG
Der Vorstand

Silicon Sensor International AG

Charlottenstraße 57, 10117 Berlin
Telefon: 030 / 20 94 57 10, Fax: 030 / 20 94 57 19



Ad hoc message § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Charlottenstraße 57, 10117 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
German Security no. 720190, ISIN DE0007201907

Biggest order in the history of Silicon Sensor Group received

October 25, 2007

The Silicon Sensor International AG was successful in the acquisition of a big order in the automotive business segment.

Today the Silicon Micro Sensors GmbH, member of the Silicon Sensor Group, Dresden, received a nomination letter by a well-known automotive manufacturer for the supply of high quality sensors.

The so far agreed delivery quantity amounts to million Euro 30 by end of 2013. The deliveries will commence in the 2. HY of 2008.

For more information see our website at: <http://www.silicon-sensor.com>
or call +49-(0)30 – 20 94 57 10

Silicon Sensor International AG
Board of Directors